

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Carrera: licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria.

Nombre: Lisseth Esmeralda Mendoza Moreno

Grado y grupo: 1 CUATRIMESTRE, LTS21EMC0120-A

Docente: Alejandra torres.

Comitán de Domínguez Chiapas, 16 de octubre de 2020.



En este ensayo veremos los temas de comportamiento desviado en el podemos encontrar la definición la cual se trata de un comportamiento que no es de total aceptado en la sociedad o en un grupo social, este acto se da de igual manera es cuando hay un alejamiento de las normas que se establecen por parte del individuo.

Otro de los temas que veremos a continuación son los siguientes: la desviación primaria y la desviación secundaria, Explicaciones sociológicas de la desviación, Asociación diferencial, Anomía, en este tema de la anomia se encuentran cuatro tipos de alternativas de comportamiento los cuales son: La innovación, El ritualismo, El retraimiento, La rebelión.

Cada uno de estos temas nos habla de la sociedad en particular de cómo es en comportamiento dentro de ella o de como lo ve la sociedad, es muy interesante estos temas los cuales los estaremos, espero que este ensayo sea de lo mejor para su lectura y comprensión ya que lo que trato es dar a conocer de una forma breve lo siguiente.

DESARROLLO

En este desarrollo veremos y analizaremos cada uno de los temas dados como por ejemplo seguiremos hablando del tema de comportamiento desviado que en él tienen 2 características muy importantes las cuales son la desviación primaria en ella podemos ver que es cuando una persona comete actos o acciones que la sociedad no puede ver del todo claro o no salen afectados , y es claro decir que es temporal y que no ocurre muchas veces , un ejemplo sería una joven que tiene problemas con el alcohol pero las personas a su alrededor no están siendo afectadas por el problema que ella tiene.

De lo contrario en la desviación secundaria podemos ver que la persona o individuo está siendo afectada por esa desviación y la tiene y a pesar de eso es afectada y además la sociedad lo sabe, y la sociedad lo considera mala persona en pocas palabras, un claro ejemplo sería el mismo que iniciamos en la desviación primaria solamente que las personas que antes no eran afectadas ahora están afectadas porque ya pueden ver que esa persona es alcohólica y la alejan por tener ese problema o esa adicción. Veremos de igual manera movilidad social y población y ecología.

Explicaciones sociológicas de la desviación

En este tema va de la mano con la socialización aún más a fondo ¿porque? Pues porque si una persona no es sociable dentro de una sociedad no cumple del todo las normas culturales dentro de su misma personalidad y por eso no cumple con distinguir en las cosas propias e impropias, por otro lado se dice que para ser una persona desviada se tiene que aprender a hacerlo, por eso los sociólogos piensan que la desviación se transmite de una persona a otra. Lo que considero es que esta desviación es un problema de cada sociedad que tiene que haber en ella y es la naturaleza del ser humano porque con base a la cultura, personalidad de cada persona puede que sea trasladado de una persona a otra como dicen los sociólogos.

Asociación diferencial:

En la teoría del sociólogo Edwin h. Sutherland nos da a conocer que dentro de la sociedad hay personas criminales que hacen delitos malos y que es de un tipo de desviación en la cual para ser criminal él nos da a conocer que no se nace sino se hace la persona y su interacción con otras personas involucra mucho. Porque cada persona tiene a relacionarse con personas desviadas o no desviadas. Un ejemplo de esto sería: el sobornar a una persona a cambio de algo que el desviado quiere.

Anomía: se dice que Emilio Durkheim él nos dio a conocer la definición de anomia en sociología y nos redacta que su definición es como un estado de anormalidad o desarraigo resultante de la incompatibilidad que hay entre las expectativas culturales y las realidades sociales. Por otra parte Robert k. Melton fue el inventor de anomia y desviación él nos relata

que primeramente la socialización gracias a ella las personas podemos tener ese grado de socializar de tener metas,

Melton nos da 4 tipos de desviación que son críticas la primera seria:

La innovación: Es aquella en que el desviado quiere crecer en metas, aun sabiendo que esta al lo que hacen.

Un ejemplo sería un ladrón que roba en cantidad, quiere las mismas riquezas que la sociedad tiene y que él no puede tener sus metas serian tener dinero para poder sobrevivir con solo robar una vez.

El ritualismo: En este caso el individuo es aceptado y no comete ningún acto pero no acata las normas

Un ejemplo seria que una persona se preocupara por hacer una tarea fácil que entregara en una semana a que se preocupe por entregar una para mañana.

El retraimiento: es cuando una persona deba por el lado de hacer sus actividades. Por ejemplo una persona que es adicta a la droga, deja por el lado a su familia y de asistir a su trabajo aislado de las personas todo por estar consumiendo.

La rebelión: Esto se da cuando las personas dejan por el lado sus metas y son rechazados para que alguien más los suplante.

De estos temas lo que pienso es que la desviación en las personas y es algo importante porque en algunas podemos ver que son individuos que cometen delitos o personas que simplemente se alejan de la sociedad para cumplir lo que el ser humano tiene por instinto unos por dinero otros por adiciones y también por otros tipos de problemas que van surgiendo.

Clase social

Filósofos y sociólogos se preocupaban tanto de la sociedad de que querían una igualdad entre ellos mismo, cada filósofo planteaba si propia conclusión teoría, se habló sobre la estratificación que se refiere a la división de una sociedad en partes. Sobre cómo eran físicamente las personas o de si las personas eran jóvenes o viejos. Y en eso me imagino que hablaban los filósofos de una igualdad entre las personas porque también se nombraba el color de piel entre otras cosas.

Unos filósofos hablan de igual manera de las clase sociales de cómo se generaban o como eran, pero ¿Que es una clase social? Es un tipo de clasificación socioeconómica en la cual se divide como sociedad.

La sociedad ve de que depende mucho de la estabilidad económica o de qué tipo de educación están llevando, nosotros como personas pensamos que el tener dinero es poder y con eso estamos por arriba de la demás gente y los que no tiene dinero piensan que son

menos y que están por debajo de aquellas personas que tiene una buena estabilidad o mucho más de ella y que no podemos lograr alcanzar eso.

Marx weber es un filósofo que el lucho por una igualdad social, los antiguos estudiosos pensaban que había tres clases sociales las cuales son.: Alta, Media, Baja.

Movilidad social,; es aquella que cambia sus niveles de trabajo para tener una buena socioeconómica en una sociedad y es medir la igualdad de oportunidades, existen;

NIVELES Y TIPOS DE MOVILIDAD

Entre ellos están la movilidad intergeneracional, la movilidad intrageneracional, entre ellas hay un cambio al lugar de origen y un cambio en la posición socioeconómica de las personas.

Se encuentran las Dimensiones de la movilidad social que son los cambios que ha llevado y el análisis, algunos tipos son, ingreso, educación, ocupación, riqueza,

POBLACIÓN Y ECOLOGÍA: En este tema nos habla de la ética de su significado de cómo está presente los valores las costumbres de nuestro estilo de vida, también nos expresa sobre las normas lo moral en una sociedad y en las personas.

Conclusión

Para concluir los temas tratados anteriormente considero que las personas desviadas son aquellas que realizan su acción por medio de otras personas pro para ellos mismo de igual manera cada acción desviada conlleva a algo sus acciones o su forma de estar dentro de una sociedad.

En las clases sociales todas las personas pensamos estar por arriba o debajo de ellas pero debemos de tener una igualdad entre nosotros porque esa clase social aun esta sociedad en la que vivimos actualmente y debemos tener esa igualdad que Marx decía o los demás filósofos para poder tener una sociedad estable y sin problemas de desigualdad.

Para los temas de movilidad social hablamos de que las personas cambian su sitio de vida en lo económico en diferencia a como Vivian antes en donde nacieron.

en el tema de población y ecología hablamos de la ética valores y normas de una sociedad y para finalizar por fin seria que todo tiene que ver con la sociedad de sus problemas o de la convivencia que tiene en ella y sus acciones y de cómo tenemos desigualdad

Fuentes

- 1.-https://www.significados.com/clases-sociales/
- 2.-https://www.ecured.cu/Clase_social
- 3.-https://fundacionaliat.org/blog/que-es-movilidadsocial#:~:text=La%20movilidad%20social%20se%20refiere,un%20nivel%20socioeco n%C3%B3mico%20a%20otro.

Referencia

- 1.-«Lenin, t. XXIX, pág. 388. Obras escogidas en dos tomos, Ed. en Lenguas Extranjeras, Moscú, 1948, t. II, pág. 612 y 613»
- 2.- De Las Clases Sociales en Las Sociedades Agrarias, de Rodolfo Stavenhagen (Pagina 26-27)